

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Pelaksanaan bimbingan konseling islam terhadap eksistensi santri baru di pesantren yasin 2 bae memberikan pengaruh dalam hal perilaku maupun sikap mereka. Adapun aktivitas bimbingan konseling Islam di pondok pesantren yasin 2 yaitu: pertama, dilakukan pertama kali masuk pondok pesantren untuk mempersiapkan mental santri baru agar siap dalam melaksanakan aktivitas dan program yang ada di pondok pesantren, kedua, dilaksanakan pada saat kenaikan juz hafalan Al-Qur'an supaya santri bisa menjaga hafalannya dan kegiatan dan kegiatan-kegiatan pondok pesantren tetap berjalan sesuai jadwal yang telah ditentukan, ketiga setelah santri wisuda agar menghasilkan santri yang percaya diri, menjadi generasi alumni yang memiliki akhlak baik, bertanggung jawab, dan berbudi pekerti yang luhur.

Hasil dari pelaksanaan bimbingan konseling Islam dapat memperbaiki sikap dan tindakan mereka yang ditunjukkan dalam eksistensinya pada keseharian dalam menjalani kehidupan antara lain santri baru lebih cepat beradaptasi dengan lingkungan dengan cara mereka sudah bisa berbaur dengan sesama santri baik yang baru maupun yang lama, perubahan sikap santri baru dalam berinteraksi dengan lingkungan pondok pesantren, lebih percaya diri, disiplin dalam mengikuti kegiatan, santri baru memiliki pemahaman dan wawasan yang luas berkaitan dengan aktivitas dan program yang ada di pondok pesantren, santri baru memiliki sikap yang peduli pada sesama santri baru maupun santri lama, lebih mampu menggunakan waktu dengan baik di antaranya belajar bersama, muroja'ah Al-Qur'an. Pencapaian hasil bimbingan konseling islam terhadap eksistensi santri baru di pondok pesantren yasin 2 bae sudah sangat bersesuaian dengan tujuan yang ingin dicapai.

B. Saran

1. Diharapkan kepada pembimbing pesantren yasin 2 untuk tetap melaksanakan dan mengembangkan bimbingan konseling islam di lingkungan pesantren yang berguna untuk membantu santri baru lebih cepat dalam beradaptasi dengan lingkungan pondok pesantren serta membantu kepribadian santri yang berakhlaq baik.

2. Kepada pondok pesantren untuk dapat menambah sarana dan prasarana ruang bimbingan konseling Islam agar lebih luas supaya santri dalam melaksanakan kegiatan bimbingan konseling Islam lebih leluasa dan nyaman.
3. Kepada santri baru supaya lebih bergairah dan bersemangat dalam mengikuti kegiatan-kegiatan dan program pondok sehingga pembimbing dapat menilai kemajuan kepribadian dan perilaku pada santri baru.

